

Antrag Nr. 24-O-23-0019

CDU-Fraktion

Betreff:

Sogenannten „Philosophenweg“ begehbar machen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Sonnenberg bittet den Magistrat der Landeshauptstadt, den sogenannten „Philosophenweg“ (= Verbindungsweg zwischen Bahnhofstraße und Hirtenstraße, oberhalb der Kreuzbergstraße) zeitnah wieder begehbar zu machen.

Begründung

Der sogenannte „Philosophenweg“ ist nach wie vor nicht begehbar. Dabei bietet er schöne Ausblicke auf den Ort Sonnenberg.

Der Ortsbeirat hat den Magistrat schon mehrfach aufgefordert. Leider ist bis dato nichts passiert.

Wiesbaden, 30.10.2024

Hofmeister
Fraktionssprecher